

ABSTRAK

ULFA AULIA' URROHMAH, 12103193159, Praktik Politik Uang dalam Pemilihan Kepala Daerah dan Pemilihan Legislatif terhadap Partisipasi Masyarakat dalam Memilih (Studi Kasus di Kecamatan Munjungan Kabupaten Trenggalek), Jurusan Hukum Tata Negara, Fakultas Syari'ah dan Ilmu Hukum, UIN Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung, 2023, Pembimbing: Ahmad Gelora Mahardika, M.H.

Kata Kunci: Praktik Politik Uang, Pemilihan Kepala Daerah, Pemilihan Legislatif, Partisipasi Masyarakat

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh adanya praktik politik uang yang terjadi pada pemilihan Kepala Daerah dan Pemilihan Legislatif di Kecamatan Munjungan Kabupaten Trenggalek. Politik uang merupakan kegiatan yang kerap dilakukan oleh calon kandidat untuk memperoleh suara dalam pemilihan dan dinilai sebagai cara yang efektif untuk mempengaruhi partisipasi masyarakat dalam menentukan pilihannya. Bentuk dari politik uang tersebut sangatlah beragam, seperti pemberian uang baik untuk individu atau sumbangan pada kelompok, pemberian barang, sembako, serta infrastruktur yang dibutuhkan oleh masyarakat.

Rumusan masalah pada penelitian ini adalah: 1) Bagaimana praktik politik uang pada Pemilihan Kepala Daerah dan Pemilihan Legislatif di Kecamatan Munjungan Kabupaten Trenggalek? 2) Bagaimana partisipasi masyarakat Kecamatan Munjungan Kabupaten Trenggalek pada pemilihan Kepala Daerah dan Pemilihan Legislatif? 3) Bagaimana praktik politik uang pada pemilihan Kepala Daerah dan Pemilihan Legislatif dalam mempengaruhi partisipasi masyarakat dalam memilih? Tujuan dari penelitian ini yaitu: 1) Untuk mengetahui praktik politik uang pada Pemilihan Kepala Daerah dan Pemilihan Legislatif di Kecamatan Munjungan Kabupaten Trenggalek, 2) Untuk mengetahui partisipasi masyarakat Kecamatan Munjungan Kabupaten Trenggalek pada pemilihan Kepala Daerah dan Pemilihan Legislatif, 3) Untuk mengetahui perbedaan praktik politik uang pada pemilihan Kepala Daerah dan Pemilihan Legislatif dalam mempengaruhi partisipasi masyarakat dalam memilih.

Metode penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah pendekatan kuantitatif dan jenis penelitian empiris. Teknik pengumpulan data yang digunakan berupa kuisisioner, wawancara, dan dokumentasi. Sedangkan teknik analisa data menggunakan analisis statistik deskriptif dan analisis statistik inferensial. Analisis statistik deskriptif digunakan untuk mendeskripsikan hasil data yang diperoleh melalui observasi, sedangkan analisis statistik inferensial digunakan untuk mencari perbedaan pengaruh dari variabel penelitian sekaligus menjawab hipotesis penelitian.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa: 1) Telah terjadi praktik politik uang pada Pemilihan Kepala Daerah dan Pemilihan Legislatif di Kecamatan Munjungan Kabupaten Trenggalek dengan bentuk pemberian yang berbeda-beda. Bentuk politik uang dapat berupa pemberian uang baik untuk individu atau kelompok masyarakat, pemberian barang berupa kaos partai, serta pemberian berupa sembako. 2) Tingkat partisipasi masyarakat Kecamatan Munjungan pada pemilihan

Kepala Daerah dan pemilihan Legislatif meningkat pada setiap pemilihan. 3) Dari hasil uji beda dan uji regresi linear berganda, dapat diketahui bahwa praktik politik uang pada Pemilihan Kepala Daerah dan Pemilihan Legislatif memiliki perbedaan dalam bentuk praktiknya, namun keduanya sama-sama berpengaruh terhadap partisipasi masyarakat dalam menentukan pilihannya.

ABSTRACT

ULFA AULIA' URROHMAH, 12103193159, The Practice of Money Politics in Regional Head Elections and Legislative Elections on Community Participation in Voting (Case Study in Munjungan District, Trenggalek Regency), Department of Constitutional Law, Faculty of Sharia and Legal Sciences, UIN Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung, 2023, Supervisor: Ahmad Gelora Mahardika, M.H.

Keywords: *Money Politics Practice, Regional Head Election, Legislative Elections, Community Participation*

This research was motivated by the practice of money politics that occurred in the Regional Head and Legislative Elections in Munjungan District, Trenggalek Regency. Money politics is an activity that is often carried out by prospective candidates to get votes in elections and is considered an effective way to influence public participation in making their choices. The forms of money politics are very diverse, such as giving money either to individuals or donations to groups, giving goods, groceries, and infrastructure needed by the community.

The formulation of the problem in this study is: 1) How is the practice of money politics in the Regional Head Election and Legislative Elections in Munjungan District, Trenggalek Regency? 2) How is the participation of the people of Munjungan District, Trenggalek Regency in the Regional Head and Legislative Elections? 3) How does the practice of money politics in Regional Head and Legislative Elections affect public participation in voting? The objectives of this study are: 1) To determine the practice of money politics in Regional Head Elections and Legislative Elections in Munjungan District, Trenggalek Regency, 2) To determine the participation of the people of Munjungan District, Trenggalek Regency in Regional Head and Legislative Elections, 3) To find out the differences in money political practices in Regional Head and Legislative Elections in influencing public participation in voting.

The research method used by researchers is a quantitative approach and a type of empirical research. Data collection techniques used in the form of questionnaires, interviews, and documentaries. While data analysis techniques use descriptive statistics and inferential statistics. Descriptive statistics are used to describe data results obtained through observation, while inferential statistics are used to find differences in the influence of research variables as well as answer research hypotheses.

The results showed that: 1) There has been a practice of money politics in the Regional Head Election and Legislative Elections in Munjungan District, Trenggalek Regency with different forms of giving. There are gifts in the form of money either for individuals or community groups, goods in the form of party shirts, and gifts in the form of basic necessities. 2) The level of participation of the people of Munjungan sub-district in the Regional Head election and legislative elections increases at each election. 3) From the results of the difference test and linear regression test, it is known that the practice of money politics in regional elections

and regional elections has differences in the form of practice, but both affect public participation in making their choices.

تجريدي

اولفا اولياء الرحمة ، 12103193159 . ممارسة سياسة المال في انتخابات الرؤساء الإقليمية والانتخابات التشريعية بشأن المشاركة المجتمعية في التصويت (دراسة حالة في منطقة مونجوعان ، منطقة ترعكاليك) ، قسم القانون الدستوري ، كلية الشريعة والعلوم القانونية ، سيد علي رحمة الله تولوعاكوع ، 2023 ، المشرف: أحمد كلورا ماهارديكا

الكلمات المفتاحية: الممارسات السياسية المالية، انتخابات الرؤساء الإقليميين، الانتخابات التشريعية، المشاركة المجتمعية

كان الدافع وراء هذا البحث هو ممارسة سياسة المال التي حدثت في انتخابات الرئيس الإقليمي والانتخابات التشريعية في منطقة مونجوعان ، ترعكاليك ريجنسي. سياسة المال هي نشاط غالبا ما يقوم به المرشحون المحتملون للحصول على أصوات في الانتخابات ويعتبر وسيلة فعالة للتأثير على المشاركة العامة في اتخاذ خياراتهم. أشكال السياسة المالية متنوعة للغاية ، مثل إعطاء المال إما للأفراد أو التبرعات للمجموعات ، وإعطاء السلع والبقالة والبنية التحتية التي يحتاجها المجتمع..

صياغة المشكلة في هذه الدراسة هي: (1) كيف هي ممارسة سياسة المال في انتخابات الرئيس الإقليمي والانتخابات التشريعية في منطقة مونجوعان ، ترعكاليك ريجنسي؟ (2) كيف يتم مشاركة سكان منطقة مونجوعان ، ترعكاليك ريجنسي في الانتخابات الإقليمية والتشريعية الرئيسية؟ (3) كيف تؤثر ممارسة سياسة المال في انتخابات الرؤساء والانتخابات التشريعية الإقليمية على مشاركة الجمهور في التصويت؟ أهداف هذه الدراسة هي: (1) تحديد ممارسة سياسة المال في الانتخابات الإقليمية الرئيسية والانتخابات التشريعية في منطقة مونجوعان ، ترعكاليك ريجنسي ، (2) لتحديد مشاركة سكان منطقة مونجوعان مونجوعان ، ترعكاليك ريجنسي في انتخابات الرئيس الإقليمي والانتخابات التشريعية ، (3) لمعرفة الاختلافات في الممارسات السياسية المالية في انتخابات الرؤساء الإقليميين والانتخابات التشريعية في التأثير على المشاركة العامة في التصويت.

طريقة البحث المستخدمة من قبل الباحثين هي نهج كمي ونوع من البحث التجريبي. تقنيات جمع البيانات المستخدمة في شكل استبيانات ومقابلات وأفلام وثائقية. بينما تستخدم تقنيات تحليل البيانات الإحصاء الوصفي والإحصاء الاستدلالي. يستخدم الإحصاء الوصفي لوصف نتائج البيانات التي تم الحصول عليها من خلال الملاحظة، بينما يستخدم الإحصاء الاستدلالي لإيجاد الاختلافات في تأثير متغيرات البحث وكذلك الإجابة على فرضيات البحث.

أظهرت النتائج ما يلي: (1) كانت هناك ممارسة لسياسة المال في انتخابات الرؤساء الإقليميين والانتخابات التشريعية في منطقة مونجوعان ، ترعكاليك ريجنسي بأشكال مختلفة من العطاء. هناك هدايا على شكل نقود إما للأفراد أو مجموعات المجتمع ، و سلع على شكل قمصان حزبية ، وهدايا على شكل ضروريات أساسية.)

(2) يزداد مستوى مشاركة سكان مقاطعة مونجوعان في انتخابات الرئاسة الإقليمية والانتخابات التشريعية في كل انتخابات. (3) من نتائج اختبار الفرق واختبار الانحدار الخطي ، من المعروف أن ممارسة سياسة المال في الانتخابات الإقليمية والانتخابات الإقليمية لها اختلافات في شكل الممارسة ، لكن كلاهما يؤثر على مشاركة الجمهور في اتخاذ خياراته .